

◆ 大町ひじり学園だより ◆ 第 9 号

# ひじりだけ



令和元年11月22日  
大町町立小中一貫校  
大町ひじり学園  
(文責 尾崎 達也)

## 中体連駅伝

10月4日(金)福富マイランドで杵島武雄地区中体連駅伝大会が行われました。ロードレース男女、駅伝男女が晴天の下、実施されました。上位入賞はできませんでしたが、みんな最後まで諦めずにしっかり走ってくれました。女子駅伝は1位武雄中、2位白石中、3位山内中でした。男子駅伝は1位川登中、2位武雄中、3位白石中でした。



## まちじゆく

提携業者の変更、水害被害などが重なり、本年度の開催が遅くなっていましたが町教育委員会のご尽力により、本年度も開催される運びとなりました。多くの子どもたちが学んでいました。またお世話になります。



まちじゆく



終業式

## 1 学期終業式

以下の7つの行動を振り返りました。①挨拶返事を大きな声で行う②履物をそろえる③無言掃除をする④廊下の右側を静かに歩く⑤友達や先生の話をよく聴く⑥なるべくノー原稿で話す⑦豊かな読書生活を送る。結果、①②④⑤⑥は◎の自己評価でした。昨年度の1学期末から自己評価(生徒会長・児童代表・生徒指導職員でできたと思った子どもの手を挙げた数で評価)は少しずつ良くなっています。

## 2 学期始業式での話

台風19号の被害でも、東北大震災3.11で大きな被害を受けた時も、今夏の大町でもそうですが、被害を受けたみなさんは明日を向いて生活されている姿が報道されています。心の中では嘆き悲しまれているけれど、ここが日本人の素晴らしいところです。日本人には優しさ遺伝子が流れており、親切さや勤勉さはこの遺伝子の影響だと言われています。ボランティアの方や自衛隊の方々の真摯な姿から「親切」「恩」を感じずにはられません。この親切や恩を何らかの形でお返ししないといけないと思います。また「勤勉」とは仕事や勉強に一生懸命に励むことを意味します。9年生は高校入試が近付いています。全校みんなで応援しましょう。小学部の人は9年生になった時に志望校へ入学できるように今から準備をしましょう。7つの行動の他に、宿題を毎日出す。学習道具を忘れない。姿勢をよくするなどです。(要約)

